



2022. Año del Quincentenario de Toluca, Capital del Estado de México

Coordinación General de Comunicación Social
Departamento de Información Periodística, Análisis y Seguimiento de Medios

Comunicado Núm. 374/2022

VELA TOLUCA POR LA SEGURIDAD Y TRANQUILIDAD DE LOS ESTUDIANTES EN ESTE REGRESO A CLASES: RAYMUNDO MARTÍNEZ CARBAJAL

- *Para reforzar la seguridad en los entornos escolares en lo que va del año Toluca ha desarrollado más de 13 mil operativos*
- *"En el Ayuntamiento las escuelas tienen un aliado": Raymundo Martínez Carbajal*
- *Alcalde acompaña al gobernador Alfredo del Mazo y al subsecretario de Educación Media Superior del Gobierno de México a la ceremonia de Arranque del Ciclo Escolar 2022-2023*

Toluca, Estado de México, 29 de agosto de 2022.- El Presidente Municipal de Toluca, Raymundo Martínez Carbajal, reafirmó su compromiso de velar por la seguridad y tranquilidad de los estudiantes en este regreso a clases, por lo que en lo que va del año se han desarrollado más de 13 mil operativos Escuela Segura, Puente Seguro y Sendero Escolar Seguro para reforzar la seguridad en los entornos escolares.

"Queremos que las familias tengan la tranquilidad de que sus hijas e hijos pueden ir y regresar a la escuela con seguridad y tranquilidad, es nuestra manera de corresponder al esfuerzo que todos realizan en favor de los estudiantes", aseguró Martínez Carbajal en la ceremonia de Arranque del Ciclo Escolar 2022-2023 en la escuela primaria federalizada Pedro de Gante, delegación Capultitlán.

Ante la presencia del gobernador del Estado de México, Alfredo del Mazo Maza, del subsecretario de Educación Media Superior del Gobierno de México, Juan Pablo Arroyo Ortiz, y de Gerardo Monroy, secretario de Educación estatal, el Presidente Municipal Raymundo Martínez Carbajal aseguró que "en el Ayuntamiento de Toluca y en sus servidores públicos las escuelas de la capital tienen un aliado", y recordó que la semana pasada, sólo por referir un caso, se acudió de forma inmediata a una primaria a atender encharcamientos que ponían en riesgo el desarrollo de las actividades educativas.

Asimismo, reiteró que la capital mexiquense se distingue por ser una ciudad dinámica y protectora de la educación, ya que hay más de mil 400 servicios educativos y centros de formación, por lo que, dijo "vamos a seguir trabajando para que cada una de las escuelas sienta la presencia del Ayuntamiento y para que las



2022. Año del Quincentenario de Toluca, Capital del Estado de México

Coordinación General de Comunicación Social

Departamento de Información Periodística, Análisis y Seguimiento de Medios

niñas y niños sepan que más que un centro de estudios, son un espacio de aprendizaje, libertad y protección".

En esta oportunidad, el Presidente Municipal recordó que desde el inicio de la administración se impulsó la estrategia Policía Pie a Tierra para devolver la confianza de las personas en los oficiales de seguridad y se ha llevado a cabo la rehabilitación de los servicios públicos en temas como la recolección de basura, bacheo, alumbrado público y protección civil, que son evidencia de que poco a poco vamos recuperando las capacidades del municipio.

Por esta razón, agradeció al gobernador Alfredo del Mazo Maza por su apoyo y empatía para respaldar los esfuerzos que está haciendo el gobierno municipal para desarrollar una estrategia integral de protección a las mujeres y de reforzamiento del tejido social.

El gobernador Alfredo del Mazo Maza explicó que hoy se entregó la rehabilitación de la Primaria Pedro de Gante para "tener en las mejores condiciones posibles la infraestructura educativa, para que tengan espacios dignos las alumnas y los alumnos, las maestras y maestros, para que estén en buenas condiciones las aulas, para que tengan la infraestructura adecuada".

Por su parte, el subsecretario de Educación Media Superior del Gobierno de México, Juan Pablo Arroyo Ortiz, dijo que este ciclo escolar se desarrollará desde su inicio de manera presencial, con todos los cuidados para proteger la salud de los estudiantes, y se estableció un plan de trabajo que permitirá recuperar y nivelar el aprendizaje de todos, sin descuidar los contenidos del nuevo ciclo.

El secretario de Educación del Estado de México, Gerardo Monroy Serrano, destacó que el inicio de este ciclo escolar es una buena oportunidad para continuar forjando las bases del futuro de las niñas, niños y adolescentes, pues en esta nueva etapa de la educación, se cuenta con la decidida y absoluta institucionalidad del más grande y mejor magisterio del país, quienes permanentemente han ratificado su vocación y voluntad de servicio.

En este marco, las autoridades entregaron paquetes de útiles escolares, libros de texto gratuito y libros de la nueva estrategia curricular de la igualdad de género.